

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Alejandro Eder, alcalde de Cali anunció nuevos nombramientos en su gabinete. | Foto: JUAN CARLOS SIERRA PARDO / SEMANA

[> CALI](#)

Alejandro Eder, alcalde de Cali, anunció cambios en su gabinete; estos son los nuevos funcionarios

El mandatario de los caleños afirmó que estos cambios forman parte de una estrategia que lleva gestándose desde hace varios meses. Detalles.

16 de septiembre de 2024

Por: Redacción El País



El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció en la tarde de este lunes cambios en su gabinete y los catalogó como “importantes”, ya que con estos, se busca **“fortalecer la gestión distrital y afrontar los retos administrativos que trae el cierre del año”**.

“Estos ajustes responden a la necesidad de abordar con éxito temas clave para la administración, así como mejorar la eficiencia y coordinación en la ejecución de proyectos estratégicos para la ciudad”, anunció el comunicado oficial de la administración.



Alejandro Eder, alcalde de Cali, anunció cambios en su gabinete. | Foto: Alcaldía de Cali

Entre los cambios se destacan los nombres de **Jhon Quinchua Ceballos, Diego Andrés Giraldo Arboleda y Ana Catalina Castro Lozano.**

En ese sentido, el primer mandatario de los caleños recalcó que estos cambios forman parte de una estrategia que lleva gestándose desde hace varios meses, pensada para cumplir con las ambiciosas metas establecidas en el plan de desarrollo “*Cali, Capital Pacífica de Colombia*”.



Alejandro Eder endeudará más a Cali para financiar su Alcaldía; “No puede ser un cheque en blanco”, dicen Concejo y gremios

Estos son los nuevos nombramientos del gabinete de Alejandro Eder

De acuerdo con el comunicado oficial, **Jhon Quinchua Ceballos**, quien venía desempeñándose como Director del Departamento Administrativo de Planeación, será el nuevo **Director del Departamento de Hacienda.**

En ese sentido, se encargará de “*manejar las finanzas del Distrito y tendrá a su cargo la importante tarea de liderar la actualización catastral en la ciudad, [la consolidación del presupuesto para el año 2025 y la gestión de nuevos ingresos que le permitan a Cali crecer al ritmo de las grandes ciudades del país](#)”.*



Jhon Quinchua Ceballos venía desempeñándose como Director del Departamento Administrativo de Planeación. | Foto: @JhonQuinchuaC

Frente al perfil de Quinchua, se precisó que el funcionario es economista de la *Universidad Icesi*, tiene una maestría en Economía Cuantitativa de la *Universidad de París I Panthéon-Sorbonne*. Asimismo, cuenta con una amplia experiencia en el sector público.

“Ha sido fundamental en su trabajo en estos meses de gobierno y su liderazgo será fundamental para garantizar el manejo eficiente de los recursos del Distrito”, concluyó la administración.

Por su parte, [Diego Andrés Giraldo Arboleda es el nuevo Director del Departamento de Planeación, tras haber sido Subdirector de Planificación del Territorio en la actual administración.](#)

“Con más de 15 años de experiencia, será el encargado de garantizar la implementación de instrumentos de financiación y ordenamiento territorial. Entre sus desafíos más relevantes estará la revisión del Plan de Ordenamiento Territorial (POT) de Cali”, se detalló.



Diego Andrés Giraldo Arboleda es el nuevo Director del Departamento de Planeación. | Foto: @DAPMCali

Giraldo es arquitecto de la Universidad del Valle y tiene magíster en Derecho y Gestión Urbanística de la Universidad del Rosario. *“Cuenta con una trayectoria sólida en la gestión urbana y la planificación territorial”.*



Alejandro Eder buscará que Cali tenga el primer centro de alto rendimiento paralímpico del país

Finalmente, la caleña, **Ana Catalina Castro Lozano se desempeñará como la nueva Directora del Departamento de Gestión Jurídica Pública.**

[Castro es abogada de la Universidad San Buenaventura, especialista y magíster en derecho administrativo de la Universidad del Rosario.](#)

De acuerdo con la alcaldía de Cali, se caracteriza por tener una vasta experiencia ejerciendo cargos públicos, su principal tarea *“será garantizar que los procesos jurídicos de la Alcaldía sigan los lineamientos establecidos, asegurando la correcta ejecución de los procesos del gobierno local”*.

Por último, el alcalde Eder aprovechó la oportunidad para expresar su gratitud a María Mercedes Prado y María Ximena Román García, quienes lideraron las áreas de Hacienda y Gestión Jurídica respectivamente durante los últimos nueve meses.

“Agradezco profundamente su entrega y compromiso. Nos han ayudado a sentar las bases para que hoy podamos avanzar en la recuperación de Cali”, concluyó Eder.

 Alejandro Eder Cambios gabinete Alcaldía de Cali



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ